

Aktuelle deutsche Titel im Repertoire

Kinderchor „Tönchen“ und Jugendchor „Tone up“ bereiten sich auf Konzert in Mühlacker vor – Junge Sänger erstmals auf der Bühne

VOLKER HENKEL | MÜHLACKER

Der Nachwuchs der MGV-Chöre Mühlacker präsentiert sich am 12. November mit einem Konzert. Im Musikvereinsheim am Wullesee werden aktuelle deutsche Hits gesungen. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. „Derzeit gibt es sehr viele deutsche Bands.“ Für den Chorleiter des Kinderchors „Tönchen“ und des Jugendchors „Tone up“ Martin Falk eine gute Entwicklung. Die Titel sind den jungen Leuten im Ohr und werden gerne gesungen.

Sänger suchen Titel aus

Silbermond, Ich & Ich, Revolverheld, Cassandra Steen und Christina Stürmer sind Namen von Bands und Sängerinnen, von denen das Programm unter dem Motto „Deutsch“ leben wird. Die Titel wurden von den Chormitgliedern selbst ausgesucht. Martin



Der MGV-Nachwuchs bereitet sich mit Schwung auf das Konzert am 12. November vor.

FOTO: FOTOMOMENT

Falk hat die Melodien chorgerecht umgeschrieben. Mit beiden Chören arbeitet er gerade auf Hoch-

touren am Konzertprogramm. Im Kinderchor für Sechs- bis Elfjährige singen einige ganz neu mit. Für

Falk heißt das nicht nur Chorarbeit. Manche Kinder erhalten innerhalb der Chorproben eine zu-

sätzliche auf sie bezogene Unterstützung. „Der Gorilla mit der Sonnenbrille“ gehört zu den Liedern, die vom Kinderchor geübt werden.

„Ich bau ne Stadt für dich“, dringt aus den Kehlen der Aktiven des Jugendchores „Tone up“. Der Cassandra-Steen-Hit hat es ihnen besonders angetan. Was im Radio zu hören ist selbst zu singen, das bringt für Falk einen direkten musikalischen Bezug. „Das Singen wird so lebendig“, meinte er bei einer Probe mit den beiden Chören am Dienstagnachmittag im Saal der Feuerwache Mühlacker.

Bühnenbild gebastelt

Laut dem Pressesprecher der MGV-Chöre, Günter Frauenknecht, arbeiten Eltern und Vereinsmitglieder derzeit am Bühnenbild. „Romantisch“ soll es aussehen. Kerzen, Sternenhimmel und ein Mond werden zu sehen sein.